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１ 公営住宅について 

 

  (１) 公営住宅には市営住宅、特定公共賃貸住宅、一般住宅がある。築年数の経過し

ている住宅も多数見受けられるが、今後の公営住宅の改修や建て替えの計画はあ

るか。 

    また、市民の財産としての公営住宅を維持管理するためには修繕が必要になっ

てからではなく日頃の維持管理も必要と考える。定期的な点検や改修をする計画

はないか。 

 

（２） 今後、公営住宅入居者の高齢化も見込まれるが、高齢者向けの住宅に対応でき

ているか。 

    また、今後高齢者向けの住宅を増やす計画はないか。 

     

  

２ 鹿屋市交通安全計画について 

 

 (１) 本市では、交通事故件数は減少傾向にあるが、死亡者数は減少していない。死

亡事故の現場での改善はされているか。 

    また、事故多発地点の把握や改善は図られているか。 

 

 

３ ブルーフラッグについて 

 

（１） 本市には海水浴場が２か所ある。「ＳＤＧｓの海の豊かさを守ろう」の観点か

らもブルーフラッグ認証の取組は有効と思われるが、認証に取り組む考えはな

いか。 

  


